

Attention à l'augmentation des précipitations dans tout le pays



La Havane, 2 août (RHC) A partir d'aujourd'hui, la probabilité d'averses, de pluies et d'orages dans l'est et le centre de Cuba augmentera considérablement, pouvant devenir fortes et localement intenses, une situation qui s'étendra à partir de demain, samedi, jusqu'à dimanche, à la région ouest.

Miriam Teresita Llanes, chef du Centre de Prévion de l'Institut de Météorologie (Insmet), a déclaré à Granma que la détérioration annoncée des conditions météorologiques est due à l'avancée d'une onde tropicale active sur l'archipel cubain, au cœur de laquelle un centre de basse pression devrait se former à proximité ou au-dessus du territoire national.

Le spécialiste a souligné que dans les zones de précipitations et d'orages, des vents forts et même des orages violents peuvent être enregistrés. Une attention particulière doit être portée aux inondations qui pourraient se produire dans les zones basses et mal drainées, a-t-elle souligné.

Il a indiqué que les images satellites montraient que l'onde tropicale couvrait la République dominicaine, Haïti et la partie nord de la mer des Caraïbes orientale.

Compte tenu de sa trajectoire et des conditions océaniques et atmosphériques favorables au développement cyclonique tropical, le Centre de Préviation de l'Insmet suivra de près l'évolution du système. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361788-attention-a-laugmentation-des-precipitations-dans-tout-le-pays>



Radio Habana Cuba